

## ML1 – Matte Leistung zum Saisonabschluss

Geschrieben von: Matthias

Sonntag, den 28. April 2013 um 18:50 Uhr

---

Korneuburg musste weiterhin auf Dietrich verzichten. Nachdem schwachen Spiel gegen Langenlois in der Vorwoche gab der Trainer denselben Spielern die Chance, sich mit einer ordentlichen Leistung in die Sommerpause zu verabschieden. Leider gelang das nicht so wie geplant.

Horn starte hoch-motiviert ins Spiel, da sie einen Sieg brauchten um den letzten Tabellenplatz zu verlassen. Korneuburg ließ sich von der Anfangshektik anstecken und so konnte sich kein Team entscheidend absetzen. Korneuburg legte die ersten 20 Minuten immer wieder vor und Horn blieb dran. Dann wendete sich das Blatt und plötzlich war Horn in Front. Mit einem 10:12-Rückstand wechselte man die Seiten.

In der zweiten Halbzeit war es nun umgekehrt. Horn verteidigte vehement einen knappen 1-2 Tore Vorsprung. Korneuburg wirkte bemüht und einen fehlenden Kampfgeist kann man nicht vorwerfen, allerdings war das zu wenig um Horn zu biegen. Die Führung wechselte nicht mehr und so gewann Horn mit 24:21.

Für Korneuburg ist die Saison rückblickend betrachtet nicht nach Wunsch verlaufen. Zuerst im Cup eine Klasse für sich, dann in der Meisterschaft mehr Schlecht aus Recht. Dass man jetzt das Abstiegsplayoff mit einer 3 Siege-3 Niederlagen-Bilanz beendet war so auch nicht erwartet. Die Spieler und Verantwortlichen wurden auf den Boden der Tatsachen geholt. Der Mannschaft war die Verunsicherung der letzten Spiele anzumerken. Jetzt kommt die Sommerpause, in der es gilt die Handball-Akkus wieder vollständig aufzuladen und die Chance sich geistig schon mit der nächsten Saison zu befassen.

Dieses Spiel im [SIS](#) .